

**Ini Para Pemenang di Lomba Festival Sastra 2024 FKIP Unimal**



Ini Para Pemenang di Lomba Festival Sastra 2024 FKIP Unimal

**UNIMALNEWS | Reuleut** — Himpunan Mahasiswa Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia (Himasa) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh sukses menyelenggarakan Festival Sastra 2024 selama dua hari, 29-30 Oktober 2024.

Acara yang dilaksanakan di Aula FKIP Kampus Reuleut, Aceh Utara itu menjadi panggung bagi berbagai karya sastra yang menarik, mulai dari monolog, puisi, hingga cerpen, dengan peserta dari kalangan mahasiswa dan pelajar yang berkompetisi menampilkan karya-karya terbaik mereka.

Pemenang dari berbagai lomba dalam kegiatan ini adalah untuk kategori puisi tingkat siswa, Nahwan Yusman meraih juara pertama, disusul oleh Tanisha dan Naifa Hana sebagai juara kedua dan ketiga. Di tingkat mahasiswa, Aliya Najiba dari Program Studi Ilmu Hukum berhasil menyabet juara pertama, sementara Nadiatul Ulya dari Pendidikan Bahasa Indonesia dan Zaki Mubarak dari Administrasi Publik menyusul di peringkat kedua dan ketiga.

Untuk lomba cerpen, Nawang Wulan memenangkan juara pertama lewat karyanya yang berjudul Langkah Gerak Damai. Di posisi berikutnya ada Rahmaton Aina dengan cerpen Mak, Long Hawa Bu Khauri Blang, dan Nazira Tahira di tempat ketiga dengan Muna dan Pukat Darat.

Para peserta monolog untuk tingkat siswa, Khansa Liyana dari SMPIT Bunayya Lhokseumawe meraih juara pertama, diikuti oleh Muhammad Qois Adam dari sekolah yang sama sebagai juara kedua. Pada tingkat mahasiswa, Cut Putroe Arfiah dari Program Studi Matematika Unimal memimpin sebagai juara pertama, diikuti Lidia Aura dari Ilmu Hukum dan Nurul Azizah dari Manajemen di posisi kedua dan ketiga.

Ketua Pelaksana, Iba Harliyana MPd, menyampaikan apresiasi kepada seluruh peserta dan pihak yang terlibat. “Festival Sastra ini merupakan wadah bagi para pelajar dan mahasiswa untuk mengasah kemampuan mereka dalam dunia sastra. Kami berharap semangat ini bisa terus hidup dan menjadi inspirasi bagi generasi muda,” ujarnya.

Ketua Panitia, Misbahul Munir, menyampaikan terima kasih atas antusiasme semua pihak yang terlibat. “Kami berterima kasih kepada seluruh pihak, terutama panitia yang bekerja keras demi suksesnya acara ini. Semoga Festival Sastra ini dapat terus memotivasi minat sastra di kalangan generasi muda,” ungkapnya.

Shakira Adam Amalia, Ketua Himasa berharap agar festival ini menjadi agenda rutin yang memupuk kecintaan pada sastra. “Kami berharap Festival Sastra ini semakin mempererat persaudaraan dan mendorong kecintaan pada sastra. Semoga kegiatan ini dapat memperkaya wawasan dan kreativitas anak muda Aceh,” ujarnya.[tmi]

**Tanggal:** 01 November 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [FKIP Unimal](#),